

Neu auf unsere Webseiten

- Mission Titelverteidigung der GEC H35 geglückt
- Letzte Nachrichten der Tennisabteilung
- Belegung Clubraum Tennis
- Termine der Tennisabteilung 2024
- Das neue Sportecho
- JHV 2024 am 26. Januar

Bericht Abteilungsleiter 2018

Bericht Abteilungsleiter 2018

Die Tennisabteilung hatte in der vergangenen Saison etwa 73 Aktive. Davon waren 12 Jugendliche (Geburtsjahr <2001), 7 mit Schnupperpass und 2 mit Festvermietung. Somit 52 Erwachsenen, die gleiche Zahl wie im Jahre 2017. Das Wachstum mit 3 Zugängen, Petra, Heidrun und Nico wurde durch alters- oder verletzungsbedingtes Ausscheiden (z.B. Inge Rapp, Andrea Sanden) sowie von einigen Jugendlichen leider zunichte gemacht. Im Sommer waren 17 Jugendliche ohne Freiplatzberechtigung im Training. (Info Bericht Jugendreferentin)

Die Ausgabe von 7 Schnupperpässen sehe ich als positives Zeichen für Interesse am Tennisspiel bei der SG Stupferich, jedoch begrenzen sich die meisten aufs Training bzw. Spiel untereinander. Auch das Interesse an Freiplatzvermietung ist eine Bestätigung für dieses Interesse, jedoch bringt es der Entwicklung der Abteilung nicht viel.

In Anbetracht dieser Zahlen und trotz eines sehr, sehr harmonischen Klimas in der Abteilung muss ich deshalb fast wörtlich meine Zusammenfassung aus 2017 wiederholen. Wir sind noch lange nicht an dem Punkt, wo wir als Tennisabteilung sein wollen, nämlich bei etwa 100 aktiven Mitgliedern. Mit so einer Zahl könnten wir den Spielbetrieb erheblich beleben, z.B. mal wieder eine Herren- und Damen-Mannschaft, sowie mehrere Jugendmannschaften melden, Turniere mit guter Beteiligung organisieren und/oder die alljährlichen Arbeitseinsätze auf mehr Schultern verteilen. Wir brauchen Neuzugänge, auch weil das Alter der Aktiven- inklusive dem eures Vorstandsteams - fortschreitet. Wir brauchen weitere Neuzugänge aus der mittleren Altersschicht 30-50 Jahre, die auch in naher Zukunft Führungsverantwortung in der Abteilung und in der SG Stupferich übernehmen können.

Saisonrückblick

Mein Rückblick auf der Sommersaison wurde bereits im Sportecho, in der jüngsten E-Zitung und auf unseren Webseiten publiziert. Deshalb hier der Link zu diesem Bericht und Ergänzungen untenstehend.

Die Ankündigungen von Verbandsspielen, Turniere, Platzbelegungen, Aktivitäten, Berichte, Informationen und Aufrufe zu Arbeitseinsätzen wurden in diesem Jahr bis heute in 15 E-Zeitungen publiziert. Alle Ausgaben der E-Zeitungen sind archiviert und hier nachzulesen im Menü „Info Tennisabteilung“ Menüpunkt „Archive der Tennisabteilung“.

Nicht nur die PDF Druckversionen der diesjährigen E-Zeitungen, sondern alle E-Zeitungen ab 2005 sind hier verfügbar. Außerdem sind informative Dokumente aus den Jahren ab 1996 unter der Untermenüpunkt „Dokumente“ bereitgestellt. Letzteres ist noch nicht vollständig, dennoch lohnt es sich mal nach zu schauen.

Das Miteinander

Bekanntlich legt euer Vorstand sehr viel Wert auf das harmonische Miteinander. Auch sind wir kein Tennisverein, bei dem Tennis als Leistungssport an erster Stelle steht. Natürlich sind die Verbandsspiele wichtig, jedoch soll das Tennis die Aktiven verbinden. Wir spielen miteinander beim Klubabend oder in Vereinsturnieren, wir hocken miteinander nach dem Spielen, wir feiern zusammen und räumen nachher gemeinsam auf. Jeder packt an auf seine Weise, nach seinen Möglichkeiten und verfügbarer Zeit. Der Sport verbindet, bietet uns erholsame Zeit auf dem Platz und im Klub.

Ein Auszug unserer Aktivitäten: Am Sonntag 21. Januar trafen wir uns zum Neujahrsempfang in unserem Klubraum. Im März hat der Tennisabteilung sich beteiligt an dem „Mach-Mit“-Tag der Turnabteilung mit einem Gratistraining der Tennisschule, von Miro selbst angeboten.

Die Wintersaison wurde abgeschlossen mit dem traditionellen Hallenturnier am 22. April. Saisoneröffnung feierten wir am 29. April mit einem üppigen Fingerfood-Buffet, einem freien Jugendtraining und einem Schleifchenturnier. Beim Sportfest am 10. Juni wurde das traditionelles Einladungsturnier durchgeführt, hier ein Bild aller Teilnehmer:



Das Sommerfest mit Mixed Turnier erfreute sich guter Teilnahme, wo alle die von Iris vorbereiteten Spezialitäten genießen konnten. Die Sommersaison haben wir abgeschlossen mit unserem Herbstturnier, das als Freundschaftsturnier mit dem TC Mutschelbach gestaltet wurde.

Arbeitseinsätze

Obwohl die Plätze von der Firma Klenert relativ spät gerichtet wurden, waren sie zur Saisoneröffnung spielbereit und blieben während der ganzen Saison in sehr guten Zustand. Neben dem Engagement unseres Techn. Leiters, auch unter schwierigen Bedingungen, und durch die Hilfe vieler Aktive bei Arbeitseinsätzen vor und während der Sommersaison war unsere Anlage in guten Zustand und wurde von Besucher bewundert. Herzlicher Dank an alle.

Beim diesjährigen Sportfest der SG Stupferich waren vielen aus der Abteilung zugegen und haben geholfen bei der Durchführung der sportlichen Aktivitäten sowie der Versorgung der Besucher mit Speisen und Getränke. Es ist ein zusätzliches Engagement neben den Aufgaben in der Tennisabteilung und deswegen ein herzliches Dankeschön an die Helfer. Auch bei den Aktivitäten in der SG müssen wir unseren Beitrag liefern, so wie der Verein uns die Möglichkeit bereitstellt Tennis zu spielen.

Alle Bilder des Jahres findet man auf einen neuen Server (<http://gerroz.synology.me/photo>). Wie bekannt: nur für registrierte Besucher zugänglich.

Danksagung

Ich möchte schließen mit meinem alljährlichen Dankeschön an alle, die in dieser Saison mitgewirkt haben:

- Bei der Vorstandschaft der SG-Stupferich bedanke ich im Namen des Vorstandsteams der Tennisabteilung für das Interesse an der Tennisabteilung, für die Unterstützung und für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Insbesondere bei dem Referent Technik im Vorstand, Holger Wagensommer.
- Bei der Tennisschule MiroTennis insbesondere bei Wolfgang Schäfer, Sport- und Jugendwart beim TC Mutschelbach für die engagierte Trainingsarbeit mit den Kids und der Damenmannschaft.
- Bei den Mannschaftsführern, Betreuern der Jugendmannschaft und den Fans der Mannschaften.
- Bei allen anderen, die bei unseren Aktivitäten organisatorisch oder anderweitig tätig waren. Aber vor allem danke denen, die immer bereit waren auf der Anlage anzupacken im Frühjahr sowie über den Sommer.
- Bei meinen Vorstandskollegen in der Tennisabteilung, die, oft von mir unbemerkt, vieles organisierten und auf die Reihe gebracht haben. Darauf werde ich bei TOP 5 noch eingehen.

Im November 2018,.Gerard Rozing

 Gerard Rozing  Zuletzt aktualisiert: 30. Januar 2020  Zugriffe: 1933